Testimonios de gratitud a D. Ángel

página 3-4



SEMANARIO DE LA IGLESIA EN ALBACETE



Por amor a Cristo y a su Iglesia: Gracias D. Angel

oy, 5 de mayo de 2024, la Iglesia celebra el VI domingo del tiempo pascual. En la Iglesia diocesana de Albacete recordamos también el aniversario, hace 69 de años, de la dedicación de la Santa Iglesia Catedral. En nuestra Catedral el 17 de noviembre de 2018 inició su ministerio episcopal entre nosotros el que hasta el pasado 9 de abril ha sido nuestro Obispo, nuestro querido D. Ángel Fernández Collado. Y hoy es una vez más en nuestra Catedral, llena de las "piedras vivas" que son cada uno de los creyentes en Jesús, donde hacemos una profunda acción de gracias a Dios por la persona y el ministerio de D. Ángel "persuadidos de que la principal manifestación de la Iglesia se realiza en la participación plena y activa de todo el pueblo santo de Dios en las mismas celebraciones litúrgicas, particularmente en la misma Eucaristía, en una misma oración, junto al único altar donde preside el Obispo, rodeado de su presbiterio y ministros" (Concilio Vaticano II, Const."Sacrosanctum Concilium" n.41). Nuestra acción de gracias se dirige al Señor Jesús sobre el que, como piedra angular, se edifica la Iglesia que levantan los Apóstoles y sus sucesores (cf. 1 Co 3,11).

Con nuestra celebración de hoy manifestamos a D. Ángel el reconocimiento eclesial a una decisión muy difícil y dolorosa, tomada por amor y con el deseo de servir mejor a esta comunidad. Solo desde el amor se comprende este sacrificio de renunciar a su oficio de Pastor para el que fue configurado por su ordenación episcopal y su incorporación al Colegio de los Sucesores de los Apóstoles. Por amor a Cristo y a su iglesia vino a esta tierra como nuestro obispo. Por el mismo amor a Cristo y a su iglesia presentó su renuncia por motivos de enfermedad.

¡Gracias D. Ángel!

Que nuestra presencia en esta celebración de Acción

de Gracias sea también el modo de expresar nuestra comprensión, de ofrecerle nuestra ayuda y dar un testimonio creíble del amor que Jesús nos pide en su mandamiento nuevo.



D. Ángel Fernández, Obisp ¡Grac



El Obispo ha sido para mí más que una autoridad eclesiástica; ha sido un padre que me ha acogido, escuchado y comprendido. Su sencillez, humildad y apertura de corazón han sido un constante ejemplo para mi vida sacerdotal. Siempre estaré agradecido por sus puertas abiertas y su inquebrantable apoyo en mi labor misionera.

Fernando Zapata Sacerdote diocesano

Desde la Junta de Cofradías y Hermandades de la Semana Santa de Albacete queremos agradecer la figura de D. Ángel durante esos casi seis años en nuestra Diócesis de Albacete, del cual queremos recalcar su apoyo, cercanía y entrega con cada una de las cofradías de nuestra ciudad y el impulso personal que ha querido darle a la Religiosidad Popular teniéndola presente en su plan pastoral y sus acciones pastorales.

Antonio Martín Presidente Junta de Cofradías Albacete



En estos años los agentes de Cáritas Diocesana y en especial el equipo directivo hemos compartido con D. Ángel muchos momentos de encuentro. Consejos Diocesanos, Asambleas, Escuelas de Formación del Voluntariado, Eucaristías, en la Tómbola y un largo etc. En todo momento ha sido un pastor cercano y entrañable, siempre dispuesto a darnos una palabra de aliento y fortaleza para continuar nuestra misión al servicio de las personas más empobrecidas de nuestra diócesis. Gracias D. Ángel por su cercanía y apoyo. Dios le bendiga en esta nueva etapa de su vida. Cuenta con nuestra oración agradecida.

Directora Cáritas Diocesana

Deseamos expresar nuestro más profundo agradecimiento a D. Ángel por su inquebrantable servicio y dedicación como pastor de nuestra amada Diócesis de Albacete. Durante este tiempo, hemos sido testigos de su compromiso incansable con la comunidad y su liderazgo ejemplar. Sus palabras de sabiduría y su presencia amorosa han sido una fuente constante de inspiración para nosotros. Así que con gratitud en nuestros corazones y con la certeza de que su legado perdurará en nuestra comunidad y en nuestras vidas, le aseguramos nuestras oraciones y le pedimos a la Virgen de los Llanos que lo acompañe y lo proteja en su camino. Con el mayor sentimiento de aprecio y respeto, le decimos adiós, pero su huella perdurará en el corazón de nuestra ciudad y de nuestra provincia. Que la Virgen de los Llanos lo bendiga y lo acompañe siempre.

po de Albacete 2018-2024 cias!

Ela

Empiezo con la expresión más bonita de nuestra lengua: ¡GRACIAS!, creo que es la palabra que mejor refleja mi sentir y el de todos mis compañeros. Gracias por la cercanía, gracias por cada día compartido. Ha sido para todos nosotros padre y pastor, desde el momento que llegó a nuestra diócesis cargado de proyectos e ilusionantes retos. Los que hemos estado cerca, hemos vivido su dedicación a la Diócesis, en ocasiones, a pesar de los problemas de salud. Hemos tenido un trato amable, cariñoso y respetuoso, siempre desde la cercanía de una familia. Gracias por su generosa entrega en todo momento.

Trinidad Benito Notario-Actuario Tribunal Eclesiástico

Doy gracias a Dios por los 15 años junto a D. Ángel como secretario personal. Ha sido una gracia divina poder disfrutar y gozar de su bondad, humildad y entrega a la Iglesia. Él ha sido, para mí, un don inmerecido pues, siempre, ha demostrado que es un fiel reflejo de un sucesor de los Apóstoles.

José Miguel Fernández Secretario Particular D. Ángel





Me siento cercano a D. Ángel en su decisión de renuncia episcopal a causa de las limitaciones que impone el deterioro de la salud y agradezco su cercanía a las personas con enfermedad y discapacidad.

Enrique Alarcón

Antes de que D. Ángel tomase posesión en nuestra Diócesis, tuve la oportunidad de darle la bienvenida y entrevistarle con el programa que hacíamos para la Pastoral Juvenil (PJAlbacete). En ese momento ya conocí su parte más humana y su preocupación por querer hacer bien su nuevo Servicio; ese día le regalamos un pin de la Virgen de los Llanos que no dudó en colocarlo en la solapa de su chaqueta. En los diferentes Encuentros donde íbamos coincidiendo, siempre nos lo enseñaba ya que, lo llevaba puesto o en el bolsillo... la Patrona de Albacete ha sido su compañera de camino desde el primer día. ¡Gracias por tantos Encuentros y Celebraciones compartidas con los jóvenes de Albacete!

Remedios Egido

Apostolado Seglar



Desde CONFER Diocesana de Albacete, manifestamos nuestro agradecimiento a Dios por la presencia de D. Ángel en nuestra diócesis de Albacete. Que su entrega y misión apostólica en estas tierras manchegas sean de bendición en bien de su salud. Que Nuestra Señora de los Llanos siga guiando su camino.

Amigos de Jesús



Francisco San José
Casa Sacerdotal

esús era plenamente humano. Y sus sentimientos reflejan la autenticidad de su corazón. La noche de su despedida, antes de morir, se vuelca sobre sus discípulos para decirles que es amigo de ellos: "Os llamo amigos, soy yo quien os he elegido". Y añadía: "Nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos" (Jn 15, 9-17).

La amistad de Jesús exige reciprocidad y llega a nosotros con una condición necesaria: "Si hacéis lo que yo os mando". Normal. La "alegría" de la amistad es así, trata de complacer al amigo, Jesucristo nos quiere sus amigos hoy.

Esta amistad con Jesús abre nuestra existencia a "horizontes insospechados" de generosidad, de entrega a los demás y a trabajar por causas humanitarias en favor de los más pequeños y marginados de nuestra sociedad. Una vida llena de sentido. En nuestra relación con Jesús, por tanto, no cabe la frivolidad, la indiferencia hacia los demás. Jesucristo nos quiere bien y eleva nuestra vida a horizontes y valores comunitarios que nos dignifican.

Seminario teórico-práctico La importancia de la escucha

activa en la pastoral



El arciprestazgo de La Purísima ha organizado un seminario teórico-práctico sobre "La importancia de la escucha activa en la práctica pastoral" a cargo de Fray Nacho Blasco, sacerdote y psicólogo. El seminario se llevará a cabo el martes 7 de mayo de 17 a 20 h., en los salones de la parroquia de Nuestra Señora de las Angustias y San Felipe Neri.

Respondamos a la llamada y el deseo de Jesús que nos ofrece su amistad. Ser amigos verdaderos de Jesús es una gracia, una suerte. Hagámonos dignos de ella. Es bonito y estimulante celebrar este domingo la Pascua del Enfermo. Un día en el que las comunidades parroquiales oran con y por los enfermos y se administra el sacramento de la Unción de los Enfermos. La imagen del Buen Samaritano impregna esta jornada. El buen samaritano es un modelo a imitar por los agentes de Pastoral de la Salud de las parroquias. Visitar, hacerse presente en las casas, interesarse por su situación y necesidades concretas es un bellísimo ejemplo de la caridad cristiana. El papa Francisco nos decía: "Se confía a la persona que sufre a un hotelero, a fin de que pueda seguir cuidando de ella, sin preocuparse por los gastos. Bien, ¿quién es este hotelero? Es la Iglesia, la comunidad cristiana, somos nosotros, a quienes el Señor Jesús, cada día, confía a quienes tienen aflicciones, en el cuerpo y en el espíritu, para que podamos seguir derramando sobre ellos, sin medida, toda su misericordia y la salvación".

10 de Mayo Fiesta de San Juan de Ávila

El 10 de mayo se celebra la fiesta de San Juan de Ávila. Ese día todo el presbiterio diocesano se reunirá en la Casa de Ejercicios para conmemorar las bodas de plata, oro y diamante. Este año, los sacerdotes que celebran el aniversario de su ordenación son los siguientes: 25 años : Ildefonso Valcárcel. **50 años**: Carmelo de Lara, Juan Fernández, José Luis López, Luis Enrique Martínez, Pedro Plaza, José Antonio Roldán, Javier Olaso (Sch. P.) y Eduardo Carrasco. 60 años: Antonio Cuesta, José Sánchez (Padre Josico), Juan José Gómez y Andrés Honrubia.

Ya el apóstol Santiago escribía: "¿Que uno de vosotros cae enfermo? Llame a los ancianos de la comunidad para que recen por él y lo unjan con aceite invocando el nombre del Señor. La oración hecha con fe sanará al enfermo y el Señor lo hará levantarse y si ha cometido pecados se le perdonarán". (St. 5, 13-16)

Evangelio: Jn 15, 9-17

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

«Como el Padre me ha amado, así os he amado yo; permane-ced en mi amor. Si guardáis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; lo mismo que yo he guardado los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor.

Os he hablado de esto para que mi alegría esté en vosotros, y vuestra alegría llegue a plenitud.

Este es mi mandamiento: que os améis unos a otros como yo os he amado.

Nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos. Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os mando.

Ya no os llamo siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su señor: a vosotros os llamo amigos, porque todo lo que he oído a mi Padre os lo he dado a conocer.

No sois vosotros los que me habéis elegido, soy yo quien os he elegido y os he destinado para que vayáis y deis fruto, y vuestro fruto permanezca. De modo que lo que pidáis al Padre en mi nombre os lo dé. Esto os mando: que os améis unos a otros».

Familia y Vida Retiro de Matrimonios



El Proyecto Amor Conyugal, en colaboración con la Delegación Diocesana de Familia y Vida de Albacete, ha organizado un retiro para matrimonios. El objetivo es adentrarse juntos en la verdad del matrimonio, según San Juan Pablo II, y experimentar la alegría del amor, según el Papa Francisco. El retiro se llevará a cabo del 10 al 12 de mayo en la Casa de Ejercicios.

